



SUBIDA A TAMAIMO

2025



NP 2 / 25 |
Subida a Tamaimo

El recorrido de la Subida a Tamaimo comienza a recibir su nuevo asfalto

5/2/2025

Cumpliendo con lo anunciado hace unas semanas, el recorrido de la Subida a Tamaimo contará en 2025 con un nuevo asfalto. La repavimentación, por parte del Área de Movilidad y Carreteras del Cabildo de Tenerife, en sintonía con el Ayuntamiento de Santiago del Teide, han arrancado estos días.

Durante la presentación de la última Subida a Tamaimo se comentó la inminente puesta al día de la carretera TF-454, unos 6,5 km lineales que durante estos días está recibiendo un nuevo asfalto para beneficio de los usuarios de esta vía.

Una carretera, por otro lado, clave en la celebración de la Subida a Tamaimo, una icónica prueba automovilística que organiza la Escudería Barliamotorsport y que en 2025 celebrará 50 ediciones.

La obra, a cargo del Área de Movilidad y Carreteras del Cabildo de Tenerife, en perfecta coordinación con el Ayuntamiento de Santiago del Teide, ha comenzado a ejecutarse durante estos días.

Además del beneficio de los propios usuarios, la Escudería Barliamotorsport agradece el desempeño de ambas instituciones, no en vano, la puesta al día de esta vía irá en beneficio de una 50 Subida a Tamaimo que, a finales de año, concretamente en el mes de noviembre, celebrará sus Bodas de Oro.

“Comenzamos los trabajos de mejora y repavimentación de este tramo, unos 6,5 km lineales fundamentales para la mejora de la seguridad vial”, explica Dámaso Arteaga, consejero de Carreteras en el Cabildo de Tenerife

“Es una de las obras importantes para el municipio de Santiago del Teide. Ya es una realidad, no en vano, es una de las carreteras más importantes y con más tráfico de la isla de Tenerife”, añade Emilio Navarro, alcalde del municipio.

En 2025, la 50 Subida a Tamaimo formará parte de la Copa de España de Montaña y, al mismo tiempo, será parte del calendario tinerfeño de la especialidad.